



„Cantiamo“ steckt Gemeinde mit vorweihnachtlicher Freude an

AALEN-UNTERKOCHEN (an) - Der Unterkochener Chor Cantiamo hat den Adventsgottesdienst der Evangelisch-Methodistischen Kirche im Südlichen Stadtgraben bereichert. Die Gemeinde eröffnete diesen mit dem Lied „Die Nacht ist vorgedrungen“. Anschließend

sang der junge Chor des Liederkranzes unter der Leitung von Sibylle Mathia das Stück „Ding Dong Merrily On High“. Pastor Rainer Zimmerschitt bezog sich bei seiner Ansprache auf das Lied „Stille Nacht“. Das wohl weltweit bekannteste Weihnachtslied wurde vor

genau 200 Jahren von Josef Mohr und Franz Gruber verfasst und zum ersten Mal aufgeführt. Inzwischen gibt es dieses Lied in über 300 Sprachen. Anschließend trat der Chor Cantiamo mit dem „Halleluja-Calypso“ auf und steckte die Gemeinde mit vorweihnacht-

licher Freude an. Die Feier endete mit einem gemeinsamen Mittagessen, zu dem alle Gäste eingeladen waren. Am Sonntag, 30. Dezember, tritt der Chor beim „Weihnachtlichen Kirchenkonzert“ in der Marienwallfahrtskirche Unterkochen auf. FOTO: RAINER ZIMMERSCHITT

Adelena N. 18/12/2018